

CARTA DE ADHESIÓN PARA DETENER EL GENOCIDIO EN PALESTINA

OBJETIVO: EXCLUIR A ISRAEL DE LAS COMPETICIONES DEPORTIVAS

A la Alcaldesa/Alcalde de _____:

El 26 de Enero de 2024, el Tribunal Internacional de Justicia (TIJ) concluyó que es plausible que Israel esté cometiendo genocidio. Actualmente, los mayores expertos en estudios del Holocausto y genocidio, como Amos Goldberg, afirman que Israel comete genocidio sobre el pueblo Palestino.

El 19 de Julio de 2024, el mismo Tribunal concluyó que Israel ocupa ilegalmente Palestina e implementa medidas de apartheid contra su población, instando a todos los gobiernos e instituciones a hacer todo lo posible por acabar con esta situación.

Sin embargo, los gobiernos occidentales todavía no han cumplido con sus obligaciones jurídicas e Israel ha continuado con su destrucción sistemática y brutal sobre Palestina, asesinando con una crueldad sin precedentes, intentando terminar la limpieza étnica que comenzó en 1948.

El deporte palestino no es ajeno al régimen de colonialismo y apartheid de Israel. De manera regular, deportistas y atletas de Palestina son víctimas de agresiones, encarcelamientos y asesinatos. Se encarcela a los deportistas y se les niega la libertad de movimiento para asistir a partidos, competiciones y entrenamientos. Se han bombardeado, destruido estadios e infraestructuras deportivas o se han transformado en campos de detención y tortura como el estadio Al Yarmouk. El estado sionista ha matado y mutilado a cientos de deportistas palestinos, particularmente durante los 5 últimos años.

Son varios los clubes israelíes con sede en colonias ilegales, como los de fútbol, baloncesto o ciclismo, a los que se les permite competir en las ligas oficiales israelíes y también europeas, como la FIFA, FIBA y UEC, lo que convierte a estos organismos en cómplices de las violaciones del derecho internacional por parte de Israel.

Ante semejante contexto de vulneración del Derecho Internacional por parte de Israel y ante la pasividad de los gobiernos e instituciones occidentales por hacer cumplir la legalidad internacional, desde la Plataforma para el Boicot Deportivo a Israel les recordamos su obligación jurídica de hacer todo lo posible por detener el genocidio en Palestina. Para ello, les pedimos que impidan el paso del equipo Israel (Premier Tech) por su municipio, durante la Vuelta Ciclista a España 2025.

Como el Alto Tribunal de la Haya establece, no hay otro posicionamiento posible para detener el genocidio en Palestina.

Para mostrar tu adhesión al manifiesto contra el genocidio en Palestina, haz clic [aquí](#).

En _____ a ____ de _____ de 2025.

Contacto: bd deportivo@gmail.com

